
　　

今と未来のインタビュー
時代の立役者と
　　　　未来を担う若者

小
お さ な い

山内 浩
こういち

一
1963 年生まれ。

猿払村議会副議長。

猿払イトウの会会長。

温泉めぐりが趣味で、特に函館

の温泉がお気に入り。

小山内さんは浜頓別高校を卒業
後、現在の北海道科学大学で建築
を学んだのち、札幌の総合建設会
社に就職されました。当時はバブ
ル経済の真っただ中で、札幌市は
大型ビルやホテルなどの建築ラッ
シュが起こり、忙しい日々を送っ
ていたそうです。

そんな中、自然の中で子育てをし
たいと考えた小山内さんは、30
歳の時に猿払村へ戻り、小山内建
設に勤めることに。札幌では RC
造の建築物を手掛けていたのに対
し、当時の猿払は木造建築がほと
んどだったため、学びなおすこと
も多かったそうですが、それを苦
に感じることはなく、勉強をしな
がら現場に出る日々を送っていた
のだそうです。そして数年後に社
長へ就任した小山内さんは、休暇

制度などの改革を行い「はたらき
やすさ」を意識した会社づくりに
尽力され、現在に至ります。

これまでの人生について伺うと、
「様々な考え方を知り、関わりを
重ねることで、人の器は大きくな
ると思います。仕事だけではなく、
遊びや地域活動もしっかりとこな
し、多くの人と付き合いを持つこ
とが大切だと感じます」と語りま
す。

最後に猿払村の将来を担う若い世
代へ向けて「猿払村の出身である
ことを誇りに思うことができれ
ば、どこに行っても自信をもって
やっていけます。猿払村の良い部
分を、自分自身で、それぞれの感
覚をもって見つけてほしいです。」
とアドバイスをおくりました。

猿払の良い部分を見つけてほしい

山
やまもと

本 現
げん

拓心中学校３年生。

野球とゲームが趣味。

部活終わりに自宅で自主練

に励んだり、SNS やゲーム

を通じて友人との交流を深

めている。

山本さんは入学時の部活紹介を
きっかけに、野球部に入部されま
した。しかし学年で唯一の未経験
者だった山本さんは、経験者であ
る周りと自分の技術の差を痛感
し、同級生が試合で活躍する姿に
悔しさを覚えたり、悩むこともあっ
たのだそう。

そんな折、現キャプテンである同
級生からの「自分が今できること
をやっていれば、いつかは結果に
繋がる」という言葉に感銘を受け、
まずは自分の役割をこなそうと前
向きに考えることができるように
なったのだそうです。

「自主練習をしていますが、もっ
と早くから取り組んでいれば結果
に繋がったんだろうと感じていま
す。野球を通して、努力は積み重

ねが大切だということを知りまし
た」と振り返ります。

そんな山本さんの将来の夢は、管
理栄養士として働くことだそうで
す。元々食べることが好きで、給
食センターで働くお母様の姿を見
ていたということもあり、小学生
のころからの夢だったとのこと。
お父様と同じ公務員も視野に入れ
ているそうですが、食に関する仕
事をしたいと考えているそうです。

インタビューの最後には「将来の
自分には、何かしらの形で成功し
て、たくさんお金を稼いでほしい
です。管理栄養士の資格をとり、
最終的には猿払村で自分のお店を
持つことができたらいいなと思い
ます」と将来の展望を語りました。

努力は積み重ねが大切ということを知った
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剣道を通して得たもの

　私は 17 歳の頃、カリフォル

ニアで剣道を始めました。始め

たきっかけは、剣道をやってい

た叔父さんからの誘いがあり、

その頃は運動をしていなかった

し、自分のシャイな性格を変え

て自信をつけたいと思ったから

です。初めて剣道を見た時、怖

いけれどかっこいい、自分もそ

ういう人になれたら楽しそうだ

と感じました。やってみると、

怖さや不安、恥ずかしさもあり

ましたが、大きな声を出すこと

でマイナスな気持ちを発散して

いました。練習に行く前は、ダ

メだったらどうしようと思うこ

とがたくさんありましたが、い

ざ始めると楽しくて、ここまで

続けることができました。剣道

をやっていないと絶対に関わる

ことのできなかったような人た

ちと関わることができていい経

験になったと思います。

　猿払村に来てからは、日本人

との交流のため、アメリカに戻っ

た時に日本の剣道をシェアする

ために剣道を続けることにしま

した。日本では、新しい環境で

寂しいと感じる部分もありまし

たが、剣道を通して仲良くなっ

た方のお家に呼んでもらって一

緒にご飯を食べたり、少年団の

子どもと学校で会った時に色ん

な話ができたりと、ずっと続け

てきた剣道がそういったきっか

けになったことがすごくうれし

いです。これからもずっと剣道

を続けていこうと思います。

Hello!!
ALT
外国語指導助手（ALT）

キム

18歳の頃、大会で２位に輝いた

　広報猿払へ初めて掲載した記

事では 24歳だと自己紹介しまし

たが、先月からは 26 歳になり

ました。時間が経つのは本当に

早いものですね。実は２年前に

家族と別れた時、１年間行って

くると言ったのですが、なんと

３年目の CIR 契約を更新しまし

た！時々「一体いつ帰って来る

の？」と家族から連絡が来てい

ます（笑）。ここまでやってこら

れたのは、優しく支えてくださっ

た皆さんのおかげにほかなりま

せん。

　去年はいろいろなできごとが

あり、喜びも悲しみも、成功も

失敗もたくさんありました。お

かげで、本当にたくさん成長し

ましたし、どれも良い思い出に

なり、充実した１年間を過ごす

ことができました。

　今年も仕事では交流イベント

開催やベトナム人実習生への生

活サポートなど、国際交流員と

して日越交流促進に一生懸命に

取り組み、プライベートではス

キー、釣り、キャンプやパーク

ゴルフなど、猿払村ならではの

体験を思う存分楽しみ、今なら

できる！今しかできない！こと

に挑戦し、よりたくさん良い思

い出を作りたいと思います。ま

た、色々失敗するかもしれませ

んが、「失敗は成功のもと」とも

いいますので、自分なりに満喫

していきます。

　今年もどうぞよろしくお願い

いたします！

Happy birthday to me!

国際交流員（CIR）

ジュエン

Xin chào!!
CIR
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誕生日パーティーの様子


